



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 037
25 de enero de 2019

Candidata a concejal por Rumiñahui le apuesta a la cultura

En entrevista para Radio Universitaria, la candidata a Concejal para el cantón Rumiñahui, Alejandra Vallejo, compartió su propuesta de trabajo por su cantón en caso de ser electa. Para ella la educación y la cultura son ejes fundamentales para un cambio.

Vallejo señaló que la gente de Rumiñahui tiene varias necesidades, entre ellas, la inseguridad, el alcohol y el microtráfico, por esta razón la candidata a Concejal, propone crear casas culturales en las 6 parroquias que conforman el cantón. Comentó que los jóvenes no cuentan con alternativas cercanas para ocupar su tiempo libre, por lo que las casas culturales suplirán esa necesidad con capacitaciones y exposiciones sobre arte, cultura y emprendimientos.

Rumiñahui se caracteriza por sus espacios naturales que pueden ser explotados como atractivos turísticos. Alejandra Vallejo señaló que el cantón necesita crear un verdadero plan de turismo sostenible y sustentable que involucre la participación activa de la comunidad. Los habitantes pueden convertirse en guías turísticos de lugares como el sendero de los volcanes, y así impulsar el desarrollo económico y social de la población.

La candidata a concejal destacó el trabajo y acciones que pueden realizarse desde el municipio, por eso, aseguró contar con proyectos de trabajo con la comunidad listos para ser aprobados y ejecutados inmediatamente. Además, destacó alianzas con instituciones de educación superior para impulsar acciones de mejoras para la comunidad. **AC**

